
ブロック会石川大会に向けての意見交換会 

 日 時：2020 年 11 月 29 日（日） 10：00～ 

 場 所：WEB 会議（ZOOM による）  

 参加者：矢尾運営委員長、大森相談役他各県 2 名 

岐阜からは岡田、伊藤が参加 

                              報告者：伊藤 

 

◇矢尾委員長 

来る令和 3 年 2 月 20 日に東海北陸ブロック石川大会が予定されているが、どのような形で

行うか決めかねている。案としては以下を検討中。 

・会議は WEB で行う 

・ブロック事業で昨年の事業報告を行い、成果品とする。 

・委員の一人にズームアップして活動をまとめ、周知して会員増強を図る。 

しかし、今の情勢でどんな開催が望ましいか、各県に意見を聞きたい。 

・・・質疑・・・ 

コロナ禍で通常の活動が難しい中、各県ではどのような活動を行っているか？ 

また、WEB 上での活動が主流になりつつあるが、問題点や工夫していることは何か？ 

 

 

・・・各県応答・・・ 

◇愛知 

・委員が講師となり講習会を有料で WEB 配信している。 

・ソフトは ZOOM ウェビナー、チケット販売は Peatix を使用していて、県外からの 

参加もある。 

・委員会では多人数で一台の PC を使うと音声などの問題があり、一人 1 台（スマホ含む）

での参加となっている。 

・12 月 4 日に空き家対策についての WEB 講習会があるので、興味のある方は参加して      

ほしい（案内は別添） 

 

◇岐阜 

・いつもと違う状況なので、女性委員会の活動周知と会員増強について活動を考えてみるの

も良いと思うが、岐阜ではまだ委員会を 1 度行ったのみ。参加者も少なかったので、今

度は委員一人一人に対して、事前練習をしていくべきと感じた。 

 

 

 



◇三重 

・委員会は WEB で適宜行っており、その際は全員参加。 

・別の委員会では有料の WEB 講習で、その後 youtube にあげている。 

・月１回の会報に、瓦版をはさんでいる 

・木造塾を、ＺＯＯＭウェビナーで行い、P テックスでお金を集めている。 

練習会をしてから接続した。 

 

 

◇富山 

・士会内で WEB 専門の委員会を立ち上げたが、女性委員会内では LINE で会話することが

殆ど。でもそのため、随時連絡はできている。 

・WEB 会議を１回行った。 

 

 

◇福井 

・インテリアコーディネーターの団体では WEB 講習が頻繁に行われているので 

  女性委員も活用している。 

・３ヶ月に１回くらいは会いたいということで、集会を挟んで、その他はＷＥＢ会議として

いる。 

 

◇石川 

・今年度は状況を鑑み、特に何も行っていない。なぜオンライン会議までやらなくてはなら

ないのか？などと強い反対意見もあった。（そのため、今回の意見聴取が必要だった） 

 

◇大森相談役 

・今年、全建女では WEB 活用を促進するため高性能のカメラとマイクを購入。 

  より一層利便度が増して、遠距離でも問題ないというメリットが益々活かせるはず。 

・対面の活動がなくなったことにより、財政面では余裕が出てきているので、経費が多少か

かってもその方向を模索しても良いと思う。 

 

◇矢尾委員長 

・色々な可能性があることがわかった。これを踏まえて、石川大会の方針を決めていく。 

・来年明け頃に具体的な案内をする予定。 

 

以上 


